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Protokoll Nr. OB1/0008/2015 
zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Breithardt 

 Sitzungstermin Mittwoch, den 27.05.2015 

 Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

 Sitzungsende 20:50 Uhr 

 Ort, Raum Clubraum des Gemeindezentrums in Breithardt 

 
Anwesend 
 
Ortsvorsteher/in 
 

Herr Andreas Gerloff  
 
Mitglieder 
 

Herr Maik Bachmann  
Herr Sven Conradi  
Herr Frank Ohlemacher  
Herr Daniel Ott  
Herr Günter Soukup  
 
nicht stimmberechtigt 
 

Herr Daniel Bauer  
Herr Bernd Conradi  
Herr Axel Kortschik  
Herr Jürgen Stengl  
 

Es fehlten (entschuldigt) 
 
Mitglieder 
 

Herr Gerold Köhler  
 
nicht stimmberechtigt 
 

Herr John Cebulla  
Herr Volker Emich  
Frau Silvia Ohlemacher  
Herr Markus Rau  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Breithardt. waren durch - abgekürzte - Einladung vom  
19.05.2015 auf Mittwoch, den 27.05.2015, 19.30 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung ein-
berufen. 
 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die - ordnungsgemäße - 
abgekürzte - Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden. 
 
Der Ortsbeirat Breithardt ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - nicht - beschlussfä-
hig.    
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Protokoll 
 
 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
  
  
 2. Ortsbegehung Ab 20.00 Uhr Fortsetzung im Clubraum 

 Besichtigung Grüner Raum, Platz vor dem grünen Raum, Platz vor der evangeli-
schen Kirche. 

 Der Platz vor dem grünen Raum soll im Jahr 2016 gestaltet werden, Mittel 
sind im Haushalt 2016 bereit gestellt 

 Über dem Fenster des Archives in der alten Schule steht ein Stein aus der 
Außenwand vor, muss repariert werden. 

 Alte Schule: Vor dem grünen Raum und auf dem Platz vor der Kirche ist Putz 
abgeplatzt. Muss ausgebessert werden. 

 Ebenso war schon häufig Thema, dass die Fenster der alten Schule gestri-
chen werden müssen. Auch dies ist noch nicht geschehen. 

  
  
 3. Bericht des Ortsvorstehers 

  Der OV dankt den ehrenamtlich Tätigen, die den grünen Raum renoviert ha-
ben. Der BM schließt sich dem Dank an. 

 AK Spielplatz hat die Spielgeräte hergerichtet, auch hier herzlichen Dank. 
 Bestuhlung Trauerhalle ist bei Trauerfeiern nicht einheitlich. Wenn Vereine 

eine Trauerfeier mit gestalten, gibt es häufig Probleme mit dem Platz. Die 
Bestuhlung wird vom Bestatter vorgenommen, das Thema wird von der Ge-
meinde aufgenommen 

 Hinweis auf Jugendforum morgen, 28.5.15. 
  
  
 4. Bericht des Bürgermeisters 

  Türen Trauerhalle: morgen ist ein Ortstermin mit Oliver Mehl, Umsetzung soll 
kurzfristig erfolgen. 

 Auch die frei liegenden Stahlträger müssen dringend beigeputzt werden 

 Spielplatz: am 29.5. Beginn der Baggerarbeiten, Dauer ca. 4 Wochen 

 danach 29.6. - 3.7. Aufbau der Geräte durch Fa. Westfalia, im Anschluss 
werden die vorhandenen Geräte noch eingebaut 

 Geländer Urnenwand: Auftrag ist vergeben, bisher aber keine Umsetzung 
  
  
 5. Seniorensicherheitsbeauftragter 

 Veranstaltung auf Einladung der Polizei. „Enkeltrick“ war Auslöser für diese Ver-
anstaltung. Seniorensicherheitsbeauftragter soll Aufklärung betreiben, z.B. durch 
Veranstaltungen im Seniorenclub, aber auch durch gezielte Ansprache von Seni-
oren, die in keinem Verein aktiv sind. 
Mehrere Bürger wurden angesprochen, bisher gab es noch keine Zusagen. Der 
OV ruft dazu auf, mögliche Kandidaten anzusprechen. Zuständig wäre dieser nur 
für unseren Ortsteil.     

  
  
 6. Lindenfest 2015 

 Nach dem Erfolg des letzten Jahres soll in diesem Jahr wieder ein Lindenfest 
durchgeführt werden. Die Landfrauen haben sich wieder bereit erklärt, das Fest 
zu unterstützen. Der Erlös soll für den Grünen Raum ( Küche ) genutzt werden. 
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Bei schlechtem Wetter werden wir wieder ausweichen vor die Halle.   
Als Termin ist Sonntag, der 13.9.15 geplant. 
    

 Ja 6  Nein 0  Enthaltung 0   
  
  
 7. Verschiedenes 
  Für den Spielplatz wurden vom Innenminister nochmal 2.000 Euro an Förder-

Mitteln zur Verfügung gestellt. Zusätzlich wurden bisher rund 6.000 Euro an 
Spendengeldern gesammelt. Die Kostenschätzung für Bolz- und Spielplatz 
liegt aktuell bei 52.000 Euro. 

 G. Soukop ist als Kontaktperson zu Jugendclub benannt. Wie geht es hier 
weiter ? Breithardter Jugendliche besuchen aktuell eher die Jugendclubs  
anderer Ortsteile. Hier gibt es hin und wieder Reibereien. Von Seiten der 
Gemeinde besteht großes Interesse, dass der Jugendclub in Breithardt wie-
der geöffnet wird. Hier müsste aber eine Verhaltensänderung der Jugendli-
chen herbeigeführt werden. G. Soukop hat auch bereits mit Einigen gespro-
chen. Es soll ein gemeinsames Gespräch mit allen Beteiligten stattfinden.  

 Am 18.6.15 werden die Beteiligten an der  Renovierung des Grünen Raumes 
von den Landfrauen zu einem Danke-Schön-Essen eingeladen. Ggf. kann 
auch der Ortsbeirat teilnehmen. 

 600 Jahr-Feier: Erstes Treffen mit den Vereinen hat stattgefunden. Es 
herrscht reges Interesse an der Veranstaltung. Am Samstag, 10.3.2018 soll 
ein Breithardter Abend durchgeführt werden ( Jahrestag der Verleihung der 
Stadtrechte ). Im September soll am 15./16.9.2018 ein Wochenmarkt mit 
Gewerbeschau abgehalten werden. Evtl. könnte noch eine Wanderung rund 
um die Gemarkung veranstaltet werden. 

 Der Aktionstag soll erst stattfinden, wenn die Trauerhalle fertig ist. 

 Termin für nächste OB-Sitzung: Mittwoch, 15.07.2015. An diesem Termin 
Besichtigung des Spielplatzes 

  
  
 
    
 
 
gez.  gez. 
Andreas Gerloff Maik Bachmann 
 
F.d.R.d.A. 
Hohenstein, 01.06.2015 
 
 
Schmitt 
VFA 
 
 
ÖB vom 21.05.2015 
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